

Hallo liebe Kongreßteilnehmer,

auch uns hat die Coronakrise (wie viele andere auch) deutlich in dem behindert, was wir als hessische Schachjugend machen können.

Nachdem im Februar 2020 die Jugendversammlung und Anfang März die Mannschaftsmeisterschaften der U14 noch planmäßig durchgeführt werden konnten, mussten wir die restlichen Mannschaftsmeisterschaften sowie das Zentrale Lager und die Einzelmeisterschaften der U8 im Dezember absagen. Der Zeitraum des ZL's wurde dann für ein Online Event genutzt, welches wir auf der Plattform lichess.org durchgeführt haben. Ebenfalls online wurden die hessischen Mannschaftsmeisterschaften der Mädchen durchgeführt. Diese beiden Events haben wir auch im ersten Halbjahr 2021 wieder online durchgeführt.

Im Juni 2021 fand dann unser erstes offline Event seit längerer Zeit wieder statt: Die Mannschaftsmeisterschaften der U12 und U20 in Biedenkopf, zu der wir 10 bzw. 7 Mannschaften begrüßen konnten. Nur wenige Wochen später gelang es uns dann auch noch, an zwei Standorten (Biedenkopf und Bad Homburg) die Qualifikanten für die deutschen Jugendeinzelmeisterschaften, die in wenigen Wochen in Willingen beginnen, auszuspielen, nachdem das ZL wiederholt nicht stattfinden konnte.

Eine ganz große Änderung des deutschen Schachbundes gab es dann noch im letzten Jahr: Die deutsche Schachjugend hat sich strukturell vom deutschen Schachbund getrennt und ist nun als ein eigener Verein eingetragen worden. Für die Events der deutschen Schachjugend wird dies aber (nach aktuellem Stand) keine großen Veränderungen nach sich ziehen.

Im restlichen Jahr 2021 haben wir geplant, folgende Veranstaltungen durchzuführen, wenn es die Umstände erlauben: Hessische U10 Mannschaftsmeisterschaften, Mädchen Grand-Prix sowie die U8 Einzelmeisterschaften.

Hessische Schachjugend
Kevin Mao